

-関市立千厩中学校 学校だより 第30号 令和6年11月8日 立志・英波

文責:菊池

月磨ぎをかけた合唱を響かせたり



11月6日(水)、一関文化センターにおいて一関地方児童生徒音楽発表会が開催され、本校3学年生徒と一関清明支援学校千厩分教室中学部の8名の生徒が「一関清明支援学校校歌」「翔る川よ」「群青」の3曲を発表してきました。「一関清明支援学校校歌」では、千中生とみなトモさんの一体感を示す発表ができましたし、「翔る川よ」は中文祭ステージ発表でも披露しましたが、紅輝祭への取組を経て、強弱やブレスを意識するなど技術を高めた結果、すばらしい合唱を響かせました。「群青」は、3年間歌い続けてきた成果が十分に発揮されていました。

行事続きだった2学期も今回の発表会で一段落となりました。これまでの行事に費やしたエネルギーを これからは進路実現に向けた学習に注いでほしいと思います。

森は海・川の恋人

奥玉愛林公益会が主催する「第16回どんぐりの森づくり大作戦」 が本校とみなトモさんの3年生の参加のもと、京の森公葬地周辺で実 施されました。これは、平成21年に同会が千厩川を清流に戻すため、 千厩川源流域に落葉広葉樹の植樹をしたことが始まりとなります。



生徒は、ヘルメットを装着し、森 に分け入り、手のこで枝打ちや刈り 払いを行いました。初めて体験する



生徒も多く、楽しく作業していました。作業前と作業後では、森林に日 差しが差し込んだり、作業道を確保できたりと目に見える成果があり ました。

短時間の作業でしたが、地域の環境を改善するための活動に少しば かり協力できました。

平和を願い建立された中尊寺を巡る







11月5日(火)、1学年は「身近な世界遺産を訪ねてみよう」「穏やかな心の持ちようを考えよう」を テーマに「世界遺産 平泉めぐり」の校外学習に行ってきました。

まずは、全員で金色堂を見学し(誰が建てたか確認してくださいね)、その後、班ごとに、事前学習で分担した御堂やウォークラリー的に指示された場所を班ごとに巡り、中尊寺について理解を深めました。

そして、毛越寺に移動し、肌寒さはありましたが、庭園の周囲で班ごとに昼食をいただきました。

いよいよ、毛越寺本堂での座禅体験となりました。まず、座り方、手の置き方、呼吸の仕方の指導を受けて、禅杖による警策(きょうさく)を全員が経験してから、座禅体験を始めました。約40分の静寂の中、どんなことを考えていたのか気になりました。

世界遺産中尊寺について他の人に語れる知識を得、座禅によって心が整ったことでしょう。

【大会結果】

○第29回岩手カップ東北中学生学年別ソフトテニス大会

【1年男子の部】

熊谷星夢・小野寺純洋 予選リーグ 3-2 金ヶ崎中

0-3 北上・南中

2位トーナメント 1回戦 3-0 北陵中

2回戦 3-1 矢巾中

3回戦 2-3 桜町中 ベスト8

金野 匡・千葉飛嵩 予選リーグ 3-0 飯岡中・松園中

0-3 水沢南

2位トーナメント 2回戦 3-0 湯本中

3回戦 3-2 宮古二中

4回戦 0-3 桜町中 ベスト4

【2年男子の部】

萩庄脩太・菊地雄大 組 予選リーグ 3-1 長内中

3-2 御所野学院(秋田)

決勝トーナメント 1回戦 4-2 宮野目中

2回戦 0-4 平川スポ小 (青森)

富原海仁・荒井啓汰 組 予選リーグ 0-3 飯岡中

1-3 宮野目中

佐藤悠生(一関協会) 予選リーグ、決勝トーナメントを勝ち進み、決勝で惜敗 第2位

【1年女子の部】

横田乃愛・千田早悠 組 予選リーグ 2-3 厨川中

1-3 仙台白百合中

○U15県リーグ 1部昇格プレーオフ順位決定戦

千厩中 0-1 MIYAKO·SC